
第１回市民体育大会あり方検討委員会 次第 

 

日時：令和２年７月 30 日(木)１９：００～ 

場所：三原リージョンプラザ南館 会議室 

 

 

１ 開会 

  スポーツ振興課長 挨拶 

 

 

 

２ 委員紹介 

 

 

 

３ 議題 

 (１) 市民体育大会の現状と課題について 

 

 

 

 

 

 

（２）市民体育大会の目指す方向性について 

 

 

 

 

 

 

（３）委員会の今後の進め方について 

 



 

市民体育大会のあり方の検討について（案） 

 

        三原市教育委員会 

         スポーツ振興課 

 

１ 現状とあり方検討の実施 

  市民体育大会（以下「大会」という。）は，合併前から通算して 70回開催の長い歴

史があり，三原市民に対して高い知名度のある大会です。 

  また，市民全体が対象のスポーツ大会であり，市民の一体感を醸成する行事である

とともに，各地区対抗であり，地域の繋がりを深める大切な大会です。 

  しかし，年々参加人数が減少し，平成 31年度には２地区が不参加となりました。

このままでは，大会の開催ができなくなる恐れがあります。 

  そのため，今後大会をどういう形にすべきか，あり方の検討を行い，抜本的な見直

しを行うものです。 

 

２ 課題 

  大会の課題としては，主に次の点が挙げられます。 

（１）大会の魅力減少…内容のマンネリ化，種目の偏りなど 

（２）選手集めの困難…人間関係の希薄化，子どもの多忙化，趣味の多様化など 

（３）役員の負担…選手集め，大会準備など 

 

３ 大会テーマ及び目指す姿 

  「１ 現状」及び「２ 課題」を踏まえ，大会テーマ及び目指す姿を次のとおりと

します。 

（１）大会テーマ 

「みんな出てみて元気の出る大会」 

（２）目指す姿 

ア 選手・観客みんなが楽しめる。 

イ 運動習慣の有無や年代ごとに多様な種目があり，参加しやすい。 

ウ 効率的な大会準備及び運営。 

 

４ 委員会の設置及び構成 

  「３ 大会テーマ及び目指す姿」を実現するためには，多様な意見を反映すること

が必要です。 

  そのため，「市民大会のあり方検討委員会」（以下「委員会」という。）を設置し，

検討を行います。 
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５ 今後のスケジュール 

  次のスケジュールで検討を行います。 

  ・委員会…全５回（７月下旬～令和３年１月） 

  ・地区代表者会議…全３回（７/15，11月中旬，２月下旬） 

 

 

 

 

 



 

市民体育大会あり方検討委員会 今後の進め方について 

 

開催時期 項目 内容 

７月 30日 第１回 

１ 顔合わせ 

２ 検討 

（１）現状と課題 

（２）目指す方向性 

（３）委員会の今後の進め方 

９月上旬 第２回 ・具体案提案，検討 

10月下旬 第３回 ・具体案修正，検討 

11月中旬 地区代表者会議 ・中間報告，了承 

12月中旬 第４回 ・具体案修正，検討 

１月下旬 第５回 ・最終案報告，了承 

２月中旬 地区代表者会議 ・最終案報告，了承 

 


